
8 ottobre 2013 
 
    
    
 
    Al Magnifico Rettore prof. Fabio Rugge 
    Università degli studi di Pavia 
 
    Alla Lista SiBA 
 
 
 
Oggetto: valutazione personale tecnico amministrativo 
 
 
Caro Rettore, 
 
al termine del processo di valutazione 2011 per il personale tecnico amministrativo 
rimaniamo perplessi. Il risultato della valutazione 1) non trova riscontro nella percezione che 
abbiamo di noi stessi e del nostro lavoro all’interno dell’Ateneo 2) né ci pare corrispondere a 
quanto scritto e detto su di noi dai nostri valutatori. 
 
 Ovviamente non Le scriviamo dei nostri casi particolari ma traiamo spunto dalla nostra 
esperienza per due suggerimenti di carattere generale: 
 1) diteci per favore quali sono gli obiettivi e che cosa ci si attende da noi – da ciascuno di 
noi – in modo da potere poi veramente valutare se il risultato atteso è stato raggiunto; 
 2) se la valutazione s’ha da fare – allora che vengano escogitati metodi e criteri valutativi 
che non si rivelino poi ingannatori. 
 
 Molto semplicemente ci chiediamo: 1) che cosa non va nel nostro lavoro? Che cosa non 
abbiamo fatto che avremmo potuto fare? Come avremmo potuto fare meglio? E purtroppo 
non troviamo una risposta. 2) O forse abbiamo lavorato bene ma il metodo di valutazione si è 
rivelato fallace? 
 Lei capisce che in mezzo a questa nebbia dovremo seguire anche in futuro la nostra 
bussola personale che magari conduce in direzione diversa rispetto alla bussola dell’Ateneo. 
Ecco, anche qui sta il punto: vorremmo conoscere la bussola dell’Ateneo per capire da che 
parte dobbiamo remare. 
 
      
      Cordialmente 
 
 
 
Marinella Begozzi     Clara Rolandi 

Marco Brusa      Tino Rossi 

Grazia Chentrens     Flavia Verzellati 

Rosy Palumbo  

 


